

## Investigadores y docentes de Derecho de la UAA presentan “Estudio Contemporáneo de los Derechos Humanos”



### BOLETÍN 436

- Se trata de un compilado con reflexiones jurídicas en el marco de los 45 años de trayectoria del Dr. Jesús Armando López Velarde Campa.
- El libro aborda temas como justicia local, medio ambiente, derecho humanitario y aplicación judicial de los estándares internacionales, entre otros.

Con la presencia de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, un grupo de académicos e investigadores adscritos al Departamento de Derecho participaron en el desarrollo y presentación editorial de “Estudio Contemporáneo de los Derechos Humanos”, reflexiones jurídicas en el marco de los 45 años de trayectoria del Dr. Jesús Armando López Velarde Campa.

A decir del Dr. Velarde Campa, académico de la UAA y miembro del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNI), el eje fundamental de este libro son los derechos humanos. “Acumulo 45 años de trayectoria académica, agradezco la participación activa y entusiasta de destacados colegas que dieron su punto de vista para que logremos visualizar el cómo, desde las universidades, podemos abonar al respeto de los derechos humanos”.

El texto en su conjunto, incluye entre otros, comentarios y análisis del Mtro. Dámaso Morales Ramírez; Dra. María Guadalupe Márquez Algara; Dr. Arístides Gutiérrez Garza; Dr. Claudio Antonio Granados Macías y el Dr. Miguel Ángel Veloz Romo; siendo éste el décimo cuarto libro publicado por López Velarde Campa con el respaldo de la editorial de la UAA.

Durante la presentación literaria, el embajador mexicano en países como Túnez, Libia y Argelia, Eduardo Roldán Acosta, destacó el perfil y trayectoria del Dr. López Velarde Campa, como un experto del derecho internacional público y de las relaciones internacionales. El diplomático de carrera afirmó que los estudios e investigaciones en el libro son de actualidad, por lo que recomendó seguir su trabajo, sobre todo en lo referente a la política exterior, en los orígenes y retos de las instituciones.

Por su parte, el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA también participó en el desarrollo de este libro. “Tenemos un producto de gran calidad académica y rigor científico; es ágil, y condensa bastante información en sólo seis capítulos en los que destaca el hilo conductor que son los derechos humanos”.

El contenido del libro incluye, además, temas como justicia local, medio ambiente, derecho humanitario, aplicación judicial de los estándares internacionales, derecho penitenciario, así como la responsabilidad internacional de los estados. Este libro estará disponible en la página de la UAA ([libreriavirtual.uaa.mx](http://libreriavirtual.uaa.mx)).

—000— Ciudad Universitaria 08 de noviembre de 2024